

KOMCOM Süd

Praxis im Blick

[05.05.2008] Vom 6. bis zum 7. Mai 2008 findet die KOMCOM Süd in Karlsruhe statt. Im Rahmen des Vortragsprogramms berichten Beschäftigte der öffentlichen Verwaltung und Unternehmensvertreter aus der kommunalen Praxis.

Morgen öffnet die KOMCOM Süd in Karlsruhe ihre Tore. Zwei Tage lang präsentieren rund 200 Aussteller mehr als 1.000 Produkte für die öffentliche Verwaltung. Messeschwerpunkte sind Doppik, Geo-Informatik, E-Government und EU-Dienstleistungsrichtlinie. Die Verwaltungsspitze wird in diesem Jahr besonders umworben: Es finden ein Bürgermeisterstammtisch und ein Kongress für Führungskräfte statt. An letzterem sind das Wirtschaftsministerium Baden-Württemberg und die Führungsakademie Baden-Württemberg als Partner beteiligt. Auf der Veranstaltung, die am ersten Messtags von 9 bis 13 Uhr stattfindet, werden aktuelle Entwicklungen aus den Bereichen Strategieentwicklung, Gesundheitsmanagement und Public Private Partnership vorgestellt. Die KOMCOM Süd hat am 6. und 7. Mai 2008 jeweils von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt beträgt 15 Euro; darin ist auch die Teilnahme an den Workshops enthalten.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd, Veranstaltung, Messe